

[Consultez la copie web ici](#)



Newsletter #6 - Mercredi 26 juin 2024

Déjà 10 victoires pour ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM cette saison



Photo : ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM / ypmedias.com

Après un début de saison tonitruant, ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM continue sa moisson de victoires. Au lendemain des championnats suisses, la formation helvète

compte déjà dix succès dans le sillage de Noah Bögli, déjà victorieux à quatre reprises en 2024.

Noah Bögli : « Cette saison est un vrai rêve »



À 27 ans, Noah Bögli réalise une première partie de saison étincelante, marquée notamment par quatre victoires.

« Cette saison est un vrai rêve ! Je suis très heureux de réaliser de tels résultats. Avoir déjà quatre succès en six mois est incroyable. Tout le travail mis en place depuis quelques saisons portent ses fruits. J'ai commencé le cyclisme en compétition tardivement, en 2019. Il m'a fallu un peu de temps pour emmagasiner de l'expérience et désormais, je sens que j'ai beaucoup plus de maturité.

Ma victoire sur **Gippinger Radsporttage** a une saveur particulière. J'ai beaucoup plus profité que lors de mon succès sur le contre-la-montre du **Souvenir Patrick-Metz** par exemple. Ce succès est arrivé au lendemain de mon abandon après un coup de chaud au Grosser Preis des Kantons Aargau où j'étais sélectionné avec Swiss Cycling. De rebondir dans la foulée, c'était fort.

Avec l'équipe, nous sommes dans une formidable dynamique cette saison. Nous avons un collectif très fort et uni. Cette cohésion est l'un de nos secrets. Aussi, nous sentons que tout le groupe a progressé et franchi d'importants paliers. Désormais, nous n'avons plus de complexe au départ des courses. Nous avons confiance en nos forces.

La suite de ma saison s'annonce belle avec notamment deux courses par étapes importantes en Belgique : le Province Cycling Tour (du 18 au 21 juillet) et le Tour de la Province de Namur (du 7 au 11 août). Ma troisième place cette saison au classement général du Triptyque Ardennais me donnent des idées pour briller sur ce type d'épreuves ! Je participerai aussi aux championnats du monde sur piste (du 16 au 20 octobre) à Copenhague au Danemark. Il reste encore de très belles choses à aller chercher ! »



Noah Bögli lors de sa victoire sur Gippinger Radsporttage le 8 juin.
Photo : @stephanboegliphotography

NOS PRINCIPALES COURSES (JUSQU'EN SEPTEMBRE)

- 13 juillet : Martigny Mauvoisin
- 18 au 21 juillet : Province Cycling Tour (Belgique)
- 21 juillet : Agglo Tour Bourg (France)
- 7 au 11 août : Tour de la Province de Namur (Belgique)
- 30 août au 1er septembre : 4 jours des As en Provence (France)
- 13 au 15 septembre : Tour de Moselle (France)

*sous réserve de modification

L'IMAGE : Noah Bögli double médaillé aux championnats suisses

Noah Bögli est devenu vice-champion suisse du contre-la-montre et de la course en ligne en élite national à Aire-la-Ville.



©Buccolik / Swiss Cycling

L'INFO : le site d'ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM fait peau neuve

Nous avons le plaisir de vous annoncer le lancement du nouveau site internet de notre formation **ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM**.

Ce site est conçu pour permettre à nos supporters, partenaires et passionnés de cyclisme de suivre de près les exploits de notre équipe.

Découvrez notre actualité en temps réel, les résultats de nos compétitions et bien plus encore.

Et pour célébrer ce lancement, nous sommes ravis de vous présenter notre vidéo officielle. Plongez dans l'univers d'**ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM** à travers les moments forts de nos courses et les témoignages inspirants de nos coureurs et membres de l'encadrement.

Rendez-vous sur <https://elitefondationscyclingteam.ch> !



LE CHIFFRE : 2

Elia Blum et **Antoine Aebi** ont été appelés pour porter les couleurs de la sélection suisse lors du dernier Tour de Suisse (9-16 juin), épreuve de l'UCI World Tour.

Les deux coureurs de l'équipe ELITE FONDATIONS ont ainsi pu se confronter aux meilleurs coureurs du peloton international sur l'une des épreuves préparatoires au prochain Tour de France.

« La sélection de nos coureurs par Swiss Cycling sur des épreuves internationales est une très belle récompense pour ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM, savoure **Laurent Dufaux**, directeur sportif. Nous avons réalisé une très belle première partie de saison dont je suis fier. Notre collectif est plus fort et uni que jamais. C'est une vraie force et cela se

concrétise par la présence de nos coureurs sur des épreuves de l'UCI World Tour. Antoine avait déjà été sélectionné, avec Matteo Constant, pour le Tour de Romandie où il avait pris la 10e place du prologue. Nous avons aussi trois coureurs sélectionnés pour Grosser Preis des Kantons Aargau avec Antoine, Elia et Noah Bögli. Notre ADN est ainsi mis en lumière : permettre à nos coureurs suisses de s'épanouir et de grandir dans notre structure pour ensuite pouvoir accéder au très haut niveau. »



*Elia Blum et Antoine Aebi ont participé au Tour de Romandie, sous les couleurs de Swiss Cycling.
Photos : Elite Fondations Cycling Team / ypmedias.com*

L'OEIL DE... Damien Bisetti, fondateur de Vélosophe, sponsor de l'équipe



Damien Bisetti, fondateur de Vélosophe, la bière idéale pour les cyclistes, nous parle de son engagement avec ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM.

« Je suis aux côtés de l'équipe ELITE FONDATIONS depuis maintenant quatre ans. Ce projet porte de très belles valeurs. Je suis fier d'en faire partie en apportant mon soutien avec Vélosophe. Je connais Loïc Hugentobler depuis de longues années. C'était naturel de le rejoindre dans l'aventure. Je suis impressionné par l'engagement et l'énergie déployée par l'encadrement pour permettre à tous ces coureurs de progresser. Moi-même cycliste passionné, je connais bien certains d'entre-eux comme Gabriele Cerato, Matteo Constant ou encore Damien Fortis. Les voir s'épanouir et progresser chez ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM est formidable. Ils franchissent les paliers un par un. Je suis aussi heureux de voir les beaux résultats de l'équipe cette saison. C'est très encourageant pour la suite ! Et comme on a l'habitude de dire chez Vélosophe : #cheerlescoureurs ! »

Contact presse

Valentin Jacquemet / Agence YP Médias

valentin@ypmedias.com

+ 33 6 89 20 97 39

Suivez-nous

<https://elitefondationscyclingteam.ch/>





[Cliquez ici pour vous désabonner](#)